
 

第 15回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和 3年 3月 11日（木曜）    午後 2時 36分 開会 

 休憩  

                   午後 3時 11分 閉会 

会議場所  役場３階 委員会室 

出席議員  

氏   名 

議 長 早苗  豊 議 員 寺町 平一 議 員 堀切 忠 

議 員 常通 直人 議 員 鈴木 健充 議 員 橋本 和仁 

議 員 西尾 一則 議 員 中村 和宏 議 員 中田智惠子 

議 員 柴田 正博 議 員 立川 美穂 議 員 黒田 栄継 

議 員 正村紀美子 議 員 梶澤 幸治  

議 員 広瀬 重雄 議 員 渡辺洋一郎  

欠席議員  

氏   名 

   

   

説明等に  

出 席 し た 

者の氏名  

副町長 佐野寿行   

総務課参事 松久哲也   

総務課参事 石田征憲   

事務局職員 事務局長 仲野 裕司 総務係長 佐藤 史彦  

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、事務局が日程を説明後、協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア とかち広域消防事務組合における重要施策等について 資料１ 

イ 令和２年度議会費補正予算（案）について   資料２ 

ウ 議会基本条例（令和２年度活動分）議員評価について 資料３ 

３ その他 

                                        

２ 議 件（１）協議事項 

 

ア とかち広域消防事務組合における重要施策等について 資料１ 

・議長：説明を。 

・総務課参事：十勝圏広域消防運営計画に則り検討してきた給与の統一、消防力な

ど、市町村間協議の中で方向性が固まり、２月２２日の組合議会において議決さ

れたものを説明。以下、資料説明。 

・議長：報告であるが、先日の事務組合で承認された内容を反映しているというころ

であるが、これまで組織一元化の中で従来の組合のあり方を継続して消防を行な

ってきたものを、今回、広域として統一したものである。特に質問などあれば。 



・副町長：補足で。広域化後、５年をめどに自賄を解消ということで進めてきた経過

がある。西十勝３町は十勝の中でも給与は高い水準にあった。今回の統一化で下

げざるを得ないということもある。着眼点としては現給補償をしながらの給与の

統一化ということで整理をしている。また芽室町は人口、住宅戸数で見ると１市

３町からの線引きからは外れる点もあるが、消防力形成の中で、西帯広と芽室と

の連携は重要であり、同じ市街地として整理を、ということできている。逆に、は

しご車の負担ということは避けて通れない面もある。西帯広にははしご車の対応

が必要な建物があるため。勤務体制では救急車の２台体制を確保。また、１隊につ

いて１人ずつ増やすということで整理してきた。 

・議長：特に質問なければ以上で、終わる。 

 

イ 令和２年度議会費補正予算（案）について   資料２ 

・議長：説明を。 

・総務係長：資料説明。 

・議長：質疑あるか。 

（質疑無し） 

・議長：意見等なければ、これをもって提案する。 

 

ウ 議会基本条例（令和２年度活動分）議員評価について 資料３ 

・議長：説明を。 

・事務局長：資料説明。 

・議長：今年度の評価様式として議運からの提案である。質疑等はあるか。 

（質疑無し） 

・議長：特になければ、このシートで実施したい。また、期日厳守を願いたい。 

 

３ その他 

・無し 

                          以上で会議を終了する。 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 令和 3年 3月 11日 

芽室町議会議長 早苗  豊 

 

 


